

Sin pago, abandonan comisiones del SNTE

Por: Edith González. El Siglo de Torreón. 15/02/2016

La Sección 35 del SNTE contaba con 94 comisionados de La Laguna de Coahuila y 40 de La Laguna de Durango, debido a que la organización sindical abarca los dos estados.

Más de la mitad de los docentes comisionados de la Sección 35 de SNTE en La Laguna de Coahuila abandonaron sus cargos para reincorporarse a sus plazas, luego de que se diera a conocer que la Secretaría de Educación dejará de cubrir sus sueldos en cumplimiento a lo establecido en la Ley del Servicio Profesional Docente.

La Sección 35 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) contaba con 94 comisionados de La Laguna de Coahuila y 40 de La Laguna de Durango, debido a que la organización sindical abarca los dos estados.

De los comisionados de La Laguna de Durango, Blas López Zavala, director operativo de Servicios Educativos, dijo que todavía no se cuenta con la relación de los docentes que se reincorporarán y que se espera que en esta semana se tenga para iniciar el proceso.

Por su parte, Demetrio Zúñiga, subsecretario de Educación en La Laguna de Coahuila, informó que la relación de solicitudes es de 40 personas.

“Tuvimos una reunión con el líder sindical, platicamos varios aspectos, uno de ellos fue la necesidad de que se nos enviaran la relación de las personas que tenemos que incorporar, ya tenemos la información, (...) están pidiendo permiso sin goce de sueldo cerca de 40 personas para continuar con sus labores sindicales, el resto serán reubicados en el transcurso de esta semana y la siguiente”.

En la mayoría de los casos, los docentes podrán regresar a las plazas que dejaron, sin embargo, en los casos de las claves directivas se buscarán alternativas, ya que al momento de abandonar la plaza por comisión sindical, la dirección es ocupada.

“La normativa no nos permite tener interinos en las claves directivas y ahí tenemos que buscar, como tenemos que cubrir la dirección, en algunos casos se les dieron a los compañeros que salieron idóneos en los proceso de evaluación, estos casos los

tenemos que abordar de manera particular”.

En lo que respecta a la Secretaría de Educación, dependencia federal que también trabajó con personal que contaba con clave de docentes y ejercía una función administrativa, dijo que este proceso ya se llevó a cabo.

En el caso del personal administrativo de la Secretaría de Educación, dijo que después del proceso la plantilla disminuyó de 320 a 160 personas.

Fuente: <https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/1191080.sin-pago-abandonan-comisiones-del-snte.html>

Fotografía: [elsiglodetorreon](http://elsiglodetorreon.com.mx)

Fecha de creación

2016/02/15